
緑のアダプト インタビュ－ ５ 

「きれいなアジサイを見てもらいたい！」 

 

坂神ます江さん 
 
岩田運動公園（138,000 ㎡） 豊橋市岩田町１－２ほか 
 
A 職員 Ｂ坂神さん 
 

A 活動をはじめたきっかけを教えてください？ 
B アジサイの中から他の樹木が生えてきて、それをきれいにした

いと思っていたところ、同じ公園で活動している木村さんと話
をするなかで、できる範囲内でやることとしました。 

 
A 道具などはどうしていますか？ 
B 自前の道具と市民館でいただいたごみ袋を使用しています。 

 
A 公園利用者の反応はどうですか？ 
B きれいになったと声をかけられます。 

 
A やってよかった点は何ですか？ 
B きれいに花が咲くようになったこと、いろいろな方と話をする

機会がり、気分転換になったことです。 



 
 

 

 
 

 
 
 

今年の６月に８８歳になるそうですが、さっそうと活動されていました。 

インタビュ－ご協力ありがとうございました。 

 
 

 


